
議事録   ：  運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 11 月   合同運営委員会議  

開催日時 令和 ３年 11月 6日（土） 10：00 ～ １2：００ 

場所 戸頭町会 東集会所 

出席者 

 

小笠原防災会副会長、黒木副会長、六條副会長、古舘副会長、入江監事、雑賀監事、太田会計

部長、重田広報部長、重田広報副部長、古舘文化体育部長、浅見文化体育副部長、島村環境部

部長、鈴木（友）環境部副部長、酒井福祉部長、宮内福祉副部長、福邑婦人部長、須田婦人部

副部長、松本事業部長、福田１丁目地区部長、横島２丁目南地区部長、斎藤２丁目北地区部

長、宮本３・７丁目地区部長、黒木 6 丁目南地区部長、笠原 6 丁目北地区部長、加藤９丁目

南地区部長、吉田９丁目北地区部長、 

欠席者 大関町会長、本田安全対策部長、大島安全対策副部長、矢崎文化体育副部長、浦邉８丁目地区

部長、徳本３丁目北地区部長、 

進行・書記  

内容 

議事進行：古舘、  書記：六條    

下記記述 

 

〇会長挨拶・市制協力委員報告 

1、 大関会長、挨拶、連絡事項 

休み 

2、 市政協力委員報告。 

〇第１部 審議事項  事務局・各委員・地区部長より審議事項、 

  1）６丁目北の笠原さんから依頼の戸頭公園にスケート業の設置を依頼項目を取手市に

持って行きました。 

  取手市の回答は 

➀戸頭公園にスケートボード設置の土地が無い。 

② 公園は住宅地の中にあり夜の騒音等が懸念される。 

③ 取手市の北川公園に設置されているためそちらで楽しんでいただきたい。 

   との回答を得ました。 

  2）住民からの要望 

   ９丁目北の空き地の雑草刈について取手市に進行状況の確認を行いました。 

   取手市より通知を行いましたが、何の返事もないさらに１１月常住に勧告通知を出し

ましたが今のところ回答はありません。とのことでありました。 

 〇第２部 報告事項  事務局・各委員・地区部長より審議事項、 

1，各副会長 監事 

2，事務局、各専門部より報告連絡事項 

   六條事務局長 

    令和４年度公民館の使用の依頼を行いました。 別紙参照ください。 

   太田会計部長 

    1）本年度の集金が終了しました、皆さんありがとうございました。 

    2）予算進捗状況の報告 

      特に問題はありません。 

    3）役員手当を（令和３年度）を本日支給します。 



   重田広報部長（重田広報副部長） 

1）１１月は歩け歩け大会も行われますので戸頭町会会報をカラーで発行します。 

 2）１１月会報の原稿締め切りは１１月７日となります。 

本田安全対策部長（大島安全対策副部長） 

古舘文化体育部長（矢崎文化体育副部長、浅見文化体育副部長） 

1）歩け歩け大会のコースの下見を 10/24 日に行いました。 

2）参加予定者は１２０名ぐらいとなります 

 島村環境部長（鈴木友環境副部長） 

  １０/２４日公園清掃（本部役員による）行いました。 

   スコップが足りなかった、飲料水が足りなかった等の問題もありましたが、ごみ         

   袋 100 袋牛来の落ち葉ごみを収集出来ました。 

 酒井福祉部長（宮内福祉副部長） 

  会員の連絡方法としてスマホの＋メッセージを使用して行うよう現在調整中です。 

   福邑婦人部長（須田婦人副部長） 

    ボッチャ大会の会場として旧戸頭西小学校体育館を予定していましたが、取手市よ

り急に体育館のトイレの回収工事が急に入ったため使用できないとの連絡が入っ

ため急遽戸頭小学校体育館に変更します。 

   松本事業部長 

3，各地区部長より提案、報告事項 

  福田１丁目地区部長 

   横島２丁目南地区部長 

    どこかの庭でごみの焼却を行っていました。 

    ・・・町会報で注意を行います 

   斎藤２丁目北地区部長 

   宮本３・７丁目地区部長 

徳本３丁目北地区部長 

矢崎４丁目地区部長  

黒田６丁目南地区部長 

笠原６丁目北地区部長 

 スケート場のついては、何としても作る事ではありません。 

 会報での戸頭徳の防犯についての記事有難うございました。 

浦邉８丁目地区部長  

加藤９丁目南地区部長                               

   吉田９丁目北地区部長 

    今後とも空き地の草刈り取手市にホローをお願いします。 

 4．その他連絡事項 

〇第３部防災会業務運営会議 

  防災会副会長より審議、報告事項 

  

     以上で本日の戸頭町運営委員会を終了した。 


